
WEEKLY REPORT 
例会日 木曜日 12：30～13：30 

例会場 上野精養軒 TEL.03（3821）2181 

事務所 〒130-0013 東京都墨田区錦糸 1-1-5 A ビル 6F 

 TEL.03（5637）4602 FAX.03（5637）4611 

 http://www.tokyo-kohoku-rc.org 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

葛飾北斎描く千住より眺望の富士 

東京江北ロータリークラブ  
会長 小林光夫／会長エレクト 守屋裕之  

幹事 羅山能弘／ 副幹事 高橋史郎  

会報・ＩＴ委員長 渡邉浩  
 

 

 

 

 

 

６０周年を学び、親睦を深めよう 
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新型コロナウイルスの猛威により世界に不安と困

難な状況が広がる中、ロータリー会員と参加者た

ちが画期的な方法で支援し、離れていても手を差

し伸べる方法があることを示しています。 

奉仕と行動を大切にするロータリー会員は、地域

社会で率先してプロジェクトを立ち上げ、支援を

必要とする人びとへの援助を行っています。しか

し、多くの地域で生活が急変しており、保健専門家

らは、人びとが互いの距離を空け、感染力の強い 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

このウイルスの拡大防止のために必要であれば自
己隔離することを呼びかけています。 
「疾病の予防と治療」はロータリーの主な活動分
野の一つです。これまでも会員は、適切な手洗いや
感染予防法について啓発活動を行い、医療従事者
への研修や医療機器を提供してきました。現在は、
各地の保健当局による新型コロナウイルス情報の
周知を援助し、パンデミック（世界的大流行）によ
って多大な負担を強いられている医療施設や病院
に防護用品を寄贈するといった活動を行っていま
す。          【記事：裏面に続く】  

My Rotary 

Rotary Rate 108 円 
４月特別号 No,3  



 

 

次週の卓話 4/9    
「定款細則内規／東京江北ガイダンスについて」 

メンバー 

原田寛君 

本日の卓話   
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⚫ フェニーチェ・デル・トロント・ロータリー

E クラブは、3 月 11 日に行ったオンライン

例会に一般の人びとを招待。ウイルス学者

を講演者に招き、コロナウイルスの感染経

路や予防方法に対する知識を広めました。 

⚫ シンガポール・ロータリークラブはウェビ

ナーを実施し、疫学者と感染症専門家を招

いて、コロナウイルスとパンデミックに関

する疑問や懸念に答えてもらいました。 

⚫ イーストジェファーソン・カウンティ・ロ

ータリークラブ（米国ワシントン州）は、ク

ラウドファンディングを活用し、宅配サー

ビスを行う地元の食料品店、薬局、レスト

ランのオンラインリストを作りました 

⚫ ヘレフォード（英国）のロータリー会員は、

支援を必要とする人と、支援を提供できる

人・団体をつなぐために、ロータリー会員

や一般の人びとから成るフェイスブックの

グループを立ち上げました。3月 14日に開

始して以来、6,900 人以上がグループに参

加しています。 

⚫ ショウンバーグ・ホフマンエステイツ・ロ

ータリークラブ（米国イリノイ州）は、予定

されていた毎年恒例の募金行事の 2 日前

に、この行事をフェイスブック上で実施す

ることを決定。100 品以上のオークション

を行い、前年とほぼ同額の 100,000 ドル以

上の募金に成功しました。行事でふるまう

予定だった 350 人分の食べ物は、地元の恵

まれない人びとに届けられました。 

⚫ シリコンバレー・ロータリーEクラブ（米国

カリフォルニア州）は、他クラブの会員を

招いてオンライン会議を開き、会員がつな

がりを維持するためのデジタルツール活用

法を紹介しました。この会議を録画し、会

員がいつでも閲覧・シェアできるようにし

ています。 

⚫ 第 34ゾーン（米国の一部とカリブ海諸島）

は、会員のつながりを保つためのオンライ

ンツール活用ガイドを作成。カリビアン

7020 ロータリーE クラブは、ゾーン内のク

ラブがオンライン例会を実施できるよう援

助しています。に 

⚫ 感染の被害が最も大きな国の一つであるイ

タリアでは、第 2080地区内のクラブが寄付

を募り、多くの患者をかかえる病院のため

に人工呼吸器と防護用品を購入しました。

さらに、中国での流行が最悪となった際に

は、現地での感染拡大防止のため、同地区

のクラブがマスク購入用に 21,000 ドル以

上を集めました。 

⚫ 同じくイタリアの第 2041 地区はネットで

寄付を募り、ミラノの催事場に建てられた

400 床の病院で新型コロナウイルス患者の

治療にあたる医師や看護師のために、防護

用品を購入しました。 

⚫ 香港では、ロータリークラブが資金を集め

て医療品を購入し、公営住宅を訪問してマ

スクと殺菌剤を配りました。 

⚫ スリランカのロータリークラブは、空港ト

イレに体温計を設置したほか、コロナウイ

ルスに関する認識向上のポスターを作成し

て全国の学校に配りました。 

⚫ パキスタンのカラチ・ダラクシャン・ロー

タリークラブは、数千枚のマスクを地元市

民に配布しました。 

⚫ 第 3700地区（韓国）内のクラブは、赤十字

に 155,000ドルを寄付しました。 

⚫ ナイジェリア、アクワイボム州のロータリ

ークラブは、ウイルスの恐ろしさを伝える

キャンペーンを実施。地元の 2 つの学校で

コロナウイルスによる病気と予防法につい

て指導したほか、健康維持のための衛生習

慣に関する資料を配布しました。 

⚫ 米国（メリーランド州）のメトロ・ベテス

ダ・ロータリークラブでは、各ボランティ

アが毎週、隔離状態にある一人暮らしの市

民に連絡して状況を確認し、必要なものが

ないかどうかを尋ねています。会員はまた、

このような人びとの玄関先に花を届ける活

動も行っています。 

 

危機への対応にテクノロジーを活用 

⚫ 直接会う例会や行事を中止・延期したクラ

ブと地区は、親睦を保つ独自の方法を見出

し、奉仕活動に工夫を凝らすことでパンデ

ミックに対応しています。 

ロータリークラブが新型コロナウイルスとの戦いを支援 

この危機に対応するために皆さんのクラブは何を行っていますか？

ハッシュタグ「#ロータリーによる対応」を使ってソーシャルメディアで

活動をご紹介ください。または、ロータリーボイスの画面下にあるコメ

ント欄で活動をご紹介ください。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

テボーヴァンサン君 

 

Dear Friends, 

First, let me address you as Dear Friends, because 

yes, we are friends above all, and we shall remain 

so. Secondly, let me address in English to remind 

us that Rotary is a global organization. More than 

ever with on-going pandemic and economic crisis, 

we shall be reminded that we, humans, are all 

together on this planet, and most extreme issues 

should be addressed together, especially climate 

ones, with a constructive and open-minded 

communication. 

 

If our Tokyo Kohoku Rotary club has been a local 

leading organization in contributing to the society in 

Tokyo’s Kita-Senju and Adachi-Ku areas for 60 

years now, we shall also cherish its international 

initiatives:  

・ with our friends of Californian Walnut Creek 

Rotary club; but also 

・ our sponsorship of international students with 

our Yoneyama scholarship program. 

As our Walnut Creek friends, who are pretty active 

in international donations programs (like Bridges to 

Prosperity in Bolivia), we as Rotarians must never 

stop thinking how to contribute better to the society, 

not only locally but also internationally. We shall not 

be afraid to launch more international projects 

especially around food, education or climate issues. 

 

Rotary, as a rock, to shine for a better world. Our 

club now celebrates its 60iest anniversary. After 60 

years, this rock has proven stable and solid enough 

to go throw the future challenges with positive hope 

and confidence. 

 

On a personal basis, when I joined our club during 

the Lehman choc of 2008, the conclusion of my 

initiation speech, and my comment in front the 

economic crisis, was: if the Chinese economy does 

not collapse in coming months, we will avoid a war; 

but “buy gold”! Today my message ahead of the new 

great recession starting is the same, but with more 

hope! Today we have a unique chance to build a 

better future for next generations. Rotarians, with 

joy in our hearts, let’s shine and keep contributing 

together ! 

加藤浩君 

 

皆様こんにちは。大変難しい環境が続いています

が、いかがお過ごしでしょうか。弊社も在宅勤務

を導入していますが、支店では 2 チーム態勢と

し、1 週間交代で出社と在宅を繰り返していま

す。お客様との面談は控えているので、電話とメ

ールにて対応しています。お客様にも、そして江

北 RC の皆様にも早くお会いしたいですね。私事

で恐縮ですが…3月末に杖が取れまして、何とか

二足歩行しております。皆様との再会を楽しみに

日々リハビリに努める所存です。悪い流行に感染

せぬよう、くれぐれもご自愛下さい。 

海老沼孝二君 

 

皆様お元気ですか？ 

感染力の強い新コロナウイルス、緊急事態宣言で

外出自粛が始まり在宅勤務も増え、こんな微生物

一つで世界中が混乱し、世界経済までもが麻痺し

て多くの死者や失業者が出てしまいました。 

私は生業として景気や流行、そして人々の嗜好の

変化に影響されず、日々の生活に欠く事ができな

い仕事を創り上げたつもりでしたが、このコロナ

問題で駐車場駐輪場の稼働率も大幅にダウンし、

いま創業以来の大波に揉まれています。 

でも、今まで何度も大波に揉まれながらも乗越え

て来られたのは、腹を割って話せるロータリーの

仲間から貰える元気でした。 

”二年只働きすればいいや！”と腹を決めたら気

持も楽になったので、東分区ロータリアンの協力

を頂きながら、次年度ガバナー補佐の役目も楽し

もうと思っています。 

皆様に会える日を楽しみに！ 

松井元君 

 

皆さま、お久しぶりです。 

お会いできない日々が続いていますが、お変わり

ありませんか？私は外出自粛でストレスなどた

めないよう、適度に体を動かしています。今まで

の当たり前が本当に幸せなんだと痛感。早く終息

することを祈りながら皆様との再会を楽しみに

しております。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

東京江北ロータリークラブ 

Message💜 メッセージ Ｎｏ，２ 💜Message 

鈴木喬君 

 

東京江北ロータリークラブの会員各位、ご無沙

汰しておりますがお元気でいらっしゃいますか。

新型コロナウイルスで騒然とした社会の中で、私

たちロータリアンの活動も停止しているのは誠

に残念ですね。 

近況報告の意味合いで記念事業についてレポ

ート致します。今年はご存じの通り日本のロータ

リー１００周年に当たります。私が委員長を務め

る“日本のロータリー１００周年記念事業等委員

会”は、2016 年 7 月 1 日から５年任期で活動し

ております。委員会の構成メンバーは、当地区水

野正人 DPG、松坂順一 DPG、岡山・栃木・埼玉・

東京南部の DPG それに異色の委員として第 2750

地区恵比寿 RC 司葉子 PG を含む 10 名で長期活動

をしております。 

今まで実現したプロジェクトは、 

① 全３４地区に“記念の鐘(ゴング) ”を製作

贈呈し 11 月 24 日開催予定の１００周年記

念式典にその鐘を集め、RI 会長を囲んで一

斉に点鐘をし祝意を表す。 

② “１００周年記念バッジ”を製作し全国

89,000 名のロータリアンに頒布し胸に飾っ

て頂く。以上 2点は既に実施済みです。 

③ 昨年 10 月から半年間、“１００周年記念切

手”の発行を国にしてもらう交渉を総務省及

び日本郵便（株）を訪問し、毎月２回の打合

せ会議をした結果、3 月 19 日にデザインが

決まり、更に 4月 16日に RI本部の承認を得

ました。9 月 18 日全国の郵便局で、84 円×

１シート（840円）の記念切手が 50 万シート

を日本郵便が発売することに決定しました。

この案件は諸条件からみて不可能かなと思

われましたが監督官庁、事務次官等のご指導

とご協力を頂き実現することになりました。 

④ 2020 年 11 月 24 日に“日本のロータリー１

００周年記念式典”が芝パークタワープリン

スホテルで開催予定です。 

以上、会員各位へのお見舞いを兼ねた近況報告を

申し上げました。 

新型コロナウイルスを寄せ付けず、皆さん頑張り

ましょう。 

佐藤徹君 

 

生涯現役を目指し、社長業も今年で 40年余り 

「まわりが変わる 

  企業も人も進化しなければ生き残れない」 

をモットーに努力して参りましたが、今回だけは

参りました。 

ウイルスが資本主義社会に、こんなに大きな影響

を及ぼすとは… 

正直打つ手がありません。 

 

ある生物学者の言葉 

「その極限まで進化した生物は、やがて絶滅する

だろう。」 

を思い出して、とっておきのワインのコルクを抜

きました。 

吉田正行君 

 

皆様お変わりございませんか。 

私は毎日自宅と会社をエレベーターで移動、妻の

買い出しに同行してマルイの食料品売り場でゴ

ム手袋をしてカートを押す以外、外出を控えてお

ります。 

3月 8日に長女が女の子を出産したのが唯一明る

いニュースです。 

会社は人との接触を最低 7割減らすため、始業を

1時間遅く、終業は１時間早く、毎週木曜日を臨

時休業、シフト制で週 2日の出勤にするなど対応

しています。従業員の感染防止のため会社でマス

クを購入して配布、除菌・消毒・換気の徹底に努

めています。業務では連日、テナントからの家賃

免除要請に対応、未納と減免により賃貸収入が半

減しています。 

早く一段落して、小林会長年度を終えることが出

来ますように願っています。 

綺麗です😊癒されて下さい 


